



Bastian Staps übergibt die Spende an Elvira Wegner

13.11.2025 00:00 CET

**Sommerparty der MFG Lonesome Riders
bringt 800 Euro für Bärenherz**

Vom 8. bis 10. August 2025 feierte die MFG *Lonesome Riders* ihre Sommerparty anlässlich des 28-jährigen Bestehens. In diesem Rahmen nutzte Bastian Staps das Fest, um Spenden für das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig zu sammeln.

Dank seines engagierten Einsatzes und der großzügigen Unterstützung der Teilnehmenden kamen 800 Euro zusammen. Am 13. November 2025 konnte Herr Staps die Spende persönlich an Bärenherz übergeben.

Wir bedanken uns bärenherzlich für dieses tolle Engagement und die wertvolle Unterstützung!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314